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Алборов С.В. Правосубъектность нерожденного 
ребенка по законодательству России 

Политика современного социально ориентированного государства среди множества 
своих целей преследует цель защитить и гарантировать права человека и граждани-
на. В этой связи сегодня среди ученых-правоведов ведутся споры о наличии или отсут-
ствии у зачатого, но не рожденного ребенка каких-либо прав, присущих ему с момента 
его зачатия. В статье анализируются некоторые аспекты правоспособности нерож-
денного ребенка по законодательству Российской Федерации. Аргументируется автор-
ская позиция об отсутствии в отечественном законодательстве предпосылок для ут-
верждения, что у неродившегося ребенка есть определенные права, возникающие у него 
с момента зачатия.
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Alborov S.V. Legal Capacity of an Unborn Child 
under Russian Laws

The policy of a modern socially oriented state, among its many goals, pursues the goal of 
protecting and guaranteeing human and civil rights. In this regard, today among legal scholars 
there are disputes about the presence or absence of a conceived, but unborn child of any rights 
inherent in him from the moment of his conception. The article analyzes some aspects of the legal 
capacity of an unborn child under the legislation of the Russian Federation. The author’s position is 
argued that there are no prerequisites in domestic legislation for the assertion that an unborn child 
has certain rights that arise from the moment of conception.
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